



Mario Goldstein ist mit seiner Live-Multivision »5 Jahre – 5 Meere« in der Neuen Tonhalle zu Gast. Eine nervenaufreibende Atlantiküberquerung mit der 18 Monate alten Tochter bringt bei seiner Reise eine überraschende Wende. Fotos: Mario Goldstein

Alles begann mit einem Traum

story VS | Live-Multivision »5 Jahre – 5 Meere« / Der großen Freiheit auf der Spur

Im Rahmen von story VS ist am 3. Januar der renommierte Profifotograf und Vortragsreferent Mario Goldstein mit seiner exklusiven und aufregenden Live-Multivision »5 Jahre – 5 Meere« in der Neuen Tonhalle zu Gast.

VS-Villingen. Es beginnt mit einem Traum: Alles verkaufen, sein bisheriges Leben hinter sich lassen und nach dem Glück suchen. Ohne Segelfahrt sticht Mario mit seinem Katamaran »Goodlife« in See. Eine Reise über fünf

Meere und 22 Länder beginnt.

Unter anderem erzählt der Aussteiger über seine Vorbereitungen in Thailand, Tauchgänge auf den Malediven, das Leben auf einsamen, unbewohnten Atollen und von Traumstränden auf den Seychellen. Er lernt Yvonne kennen und als sie schwanger wird, müssen die Pläne geändert werden.

Das Arabische Meer und der Golf von Aden bringen, neben der Piratengefahr, auch technische Probleme und zwingen ihn zu einem Stopp in Jemen. Mario Goldstein besucht die Beduinen in der Wüste und durch das Nadel-

öhr Suezkanal erreicht er die Pyramiden Ägyptens. Schüsse und Hubschrauberlärm in Israel, aber auch romantische Dörfer und Buchten in der Türkei gehören zu den zahlreichen Facetten dieser Geschichte. Gemeinsam mit seiner jungen Familie handelt er sich im Winter durch die stürmische Inselwelt Griechenlands und reist nach Marokko. Auf den kapverdischen Inseln begegnen sie einer Dschunke und finden neue Freunde. Eine nervenaufreibende Atlantiküberquerung mit der 18 Monate alten Tochter bringt eine überraschende Wende.

Leben wie Robinson – jeden Tag neu erleben und der großen Freiheit auf der Spur. Diese beeindruckende Live-Multivision ist eine aufregende und abenteuerliche Aussteiger-Geschichte eines jungen Abenteuerers und seiner Familie.

Dem Zuschauer werden in spannenden Erzählungen tiefe persönliche Einblicke gewährt, aber auch die Machbarkeit und Grenzen eines Ausstieges aufgezeigt. Mario Goldstein ist renommierter Profifotograf und Weltreisender, der seine Erlebnisse in einer einmaligen Medienreportage bildgewaltig darstellt.

Mario Goldstein moderiert live und berichtet auf spannende Weise von seiner einzigartigen Reise.

Der Weltreisende mit der Kamera erzählt Geschichten zum Schmunzeln und Wundern und reißt die Besucher mit grenzenloser Energie mit, – beim atemlosen Erleben. Er zählt zu den Top-Referenten in der Vortrags-Branche. Seine beeindruckende Fotografie sowie die spannende Inszenierung der Geschichten versprechen einen Abend der Superlative. Die live moderierte Medienreportage wird in High-Definition projiziert und verspricht beste Unterhaltung.

Einlass in der Tonhalle ist um 14.30 Uhr, Beginn um 15.30 Uhr. Tickets kosten im Vorverkauf 13 Euro und ermäßigt 11 Euro, an der Abendkasse 15,50 Euro und ermäßigt 13 Euro, zuzüglich eventueller Vorverkaufsgebühr. Karten sind bei Morys Hofbuchhandlung und Reisebüro Bühler in Villingen, bei den Geschäftsstellen des Schwarzwälder Boten und der Tourist-Info VS zu erhalten.

WEITERE INFORMATIONEN:
► www.story-vs.de



Gemeinsam mit seiner jungen Familie erkundete Mario Goldstein die kapverdischen Inseln und fand neue Freunde.